



## Cerca de 1.000 funcionarios de la salud primaria en paro total en Antofagasta

**APS.** Hoy realizarán una marcha por el centro de la ciudad, en el segundo día de su movilización a nivel nacional.

Ayer se inició el paro nacional convocado por la Confusam, el que se extenderá hasta el jueves y afectará a los recintos de atención primaria de todo el país, incluyendo los de Antofagasta.

Entre las demandas de los funcionarios destacan la necesidad de mayor seguridad en

los centros de salud, debido al incremento de agresiones contra el personal, la tardanza en el pago del incentivo al retiro y las deficiencias en las plataformas tecnológicas que gestionan la atención de los usuarios.

La presidenta de la Federación de Trabajadores de Atención Primaria, Emma Herrera,

confirmó que los ocho Cesfam y sus respectivas unidades de apoyo se sumaron a la paralización, lo que implica la adhesión de alrededor de 1.000 funcionarios en la comuna.

“Buscamos que el Gobierno destine fondos para enfrentar las agresiones que sufre el personal de salud, como la ins-

talación de cámaras de seguridad, botones de pánico y puertas blindadas (...) Si bien existen mesas de seguridad, aún no se han implementado medidas concretas como rondas periódicas en los Cesfam o la asignación de vigilancia por parte de seguridad ciudadana”, expresó Herrera. También resaltó la necesidad de diseñar una estrategia que prevenga las agresiones contra los trabaja-



LA MOVILIZACIÓN CUENTA CON TURNOS ÉTICOS EN TODOS LOS CESFAM.

dores.

Para mañana, Confusam Antofagasta tiene programada una marcha que comenzará a las 10:30 horas. El recorrido iniciará en la plazoleta de Ave-

nida Argentina con Bolívar y finalizará en la plaza Colón. Durante la manifestación, pasarán por el Servicio de Salud, donde entregarán una carta con sus demandas, 